



Ya que hablamos de ponernos verdes, la calificadora de deuda mexicana HR Ratings informó que es signatario de los Principios de Inversión Responsable promovidos por la ONU, con el fin de poner especial atención a los temas ambientales, sociales y de gobierno corporativo, conocidos como ASG.

La empresa informó que buscará incorporar en sus calificaciones esos rubros. HR Ratings es de las primeras calificadoras que ya mira de cerca los temas verdes de las empresas, además de aumentar su participación en el tema de sustentabilidad en el sistema financiero.

HR Ratings dio un gran paso, ya que en mayo de 2020, en medio de la pandemia, fue aprobado como verificador por parte de la asociación británica, sin fines de lucro, The Climate Bonds Initiative.